

令和5年5月19日(金)

校長室より②⑧



こんにちは。

いよいよ明日は運動会ですね。午前中は、各学年が時間を分け合っ
て最後の練習をしていました。あとは、明日を待つばかりです。

私がいつも見ている天気予報サイトの1時間予報によると、このあと雨
が降り出して、20日午前1時にはやむことになっています。と書いていたら、
生徒指導主任の佐藤先生から「全校のみなさんにお知らせします。雨が
降ってきたので、今日の昼休みは静かに室内で過ごしましょう。明日の運
動会、みんなでがんばりましょう。」という放送が入りました。ここ数日、暑い
日が続いて校庭が乾いていました。これで、明日多少の風が吹いても、
この雨のおかげで埃が舞うことはなさそうです。

6時間目に雨が降る中、6年生が室内でできる準備を、先生たちが外
の準備をしました。途中で雨が強くなってきて全ての準備は終わりませんで
したが、残りは明日の朝することにしました。

今、雨が降っていても、明日の朝の時点で降っていなければ
運動会はやるので、今夜は早く寝て力を蓄えておきましょう。

私は、明日の準備完了です。



運動会まで、あと **1** 日